
Bürgermeister Krybus und Beigeordneter Hildebrand berichten über den Brand eines 
Fachwerk-Doppelhauses in Lohmar-Mailahn. 
 
Bürgermeister Krybus informiert über den Sachstand zum Kreuzungsbereich L288 Burg-
Sülz (Umbaubeginn des Kreuzungsbereiches voraussichtlich Mai 2015) und zur 
Ansiedelung des Modeparks Röther auf dem Kümpel-Areal.  
 
Bürgermeister Krybus gibt bekannt, dass der 1. Beigeordnete der Stadt Lohmar, Herr 
Dirk Brügge,  sich beruflich verändern möchte und als Kreisdirektor in den Rheinkreis 
Neuss wechseln wird. Beigeordneter Brügge berichtet zum Stellenwechsel.  
 
Zuletzt weist der Bürgermeister auf eine Information in Form einer Mitteilungsvorlage 
zum Thema Breitbandausbau in Lohmar hin. Die Mitteilung wurde dem Rat als 
Tischvorlage gereicht und wird im Ratsinformationssystem aus technischen Gründen 
unter TOP 1.3.2 eingebracht. 


